



Pièces	4 Pièces
Superficie	98 m²
Référence	N-40892
Prix	682 500 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Place du pin, au cœur du nouveau quartier branché surnommé "le petit marais niçois", appartement plein de charme décoré par une architecte. Grand 4 pièces avec terrasse protégée et abritée à l'arrière. Il est composé d'un très beau séjour très lumineux avec cuisine ouverte et espace bureau, de deux chambres, d'une salle de bains et d'une salle d'eau. A l'arrière, la terrasse aménagée de 20m² vous offrira un havre de paix au cœur de ce quartier animé. Tous les commerces, restaurants et tram à proximité immédiate.

Place du pin, in the heart of the new trendy district nicknamed "le petit marais niçois", charming apartment decorated by an architect. Large 3 bedroom apartment with protected and sheltered terrace at the back. It consists of a beautiful living room very bright with open kitchen and office space, two bedrooms, a bathroom and a bathroom. At the back, the terrace of 20sqm will offer you a haven of peace in the heart of this lively district. All shops, restaurants and tram nearby.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

